

El Xelska se hace mas internacional

Escrito por Administrator

Martes, 09 de Abril de 2013 07:58 - Actualizado Jueves, 16 de Mayo de 2013 12:11



La gimnasta mallorquina del Club Esportiu Xelska ha dejado el pabellón mallorquín por las nubes, El equipo con el que ha participado en la liga italiana, el Forza e Virtù, ha finalizado en la jornada de hoy en una meritoria quinta posición. En la clasificación final, el equipo de Forza e Virtù acaba en un sexto puesto, muy por encima de las previsiones iniciales, siendo el equipo revelación de la temporada. Además, Cintia Rodríguez se ha lucido en un Pala Mandela Forum lleno hasta la bandera, al ser la última gimnasta en salir en las paralelas asimétricas, su aparato, donde ha cerrado la competición con una ejecución perfecta, que ha aupado al equipo piamontes junto a los grandes de esta prestigiosa liga. Se cierra así una temporada que ha significado el encumbramiento de la gimnasta del Xelska en un país donde la gimnasia se respira por los cuatro costados. Ahora toca preparar el inicio de otra liga, en otro país. Será dentro de un mes, en Alemania, con la primera jornada de la Bundesliga.

[prensa y comunicacion balear](#)